



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

En su conferencia de prensa diaria en Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum abordó temas clave para su administración. El punto más destacado fue el anuncio de una iniciativa de reforma constitucional para eliminar pensiones millonarias a ex altos funcionarios, como las de Luz y Fuerza del Centro, que podrían ahorrar al erario hasta 5 mil millones de pesos anuales. Sheinbaum enfatizó que esta medida busca equidad y destinar recursos a programas sociales, marcándola como prioridad para combatir privilegios heredados de administraciones pasadas.

Respecto a las acusaciones de la alcaldesa de Uruapan, Grecia Quiroz, quien denunció a morenistas como Raúl Morón, Leonel Godoy e Ignacio Campos por el asesinato de su esposo Carlos Manzo en noviembre de 2025, Sheinbaum llamó a no politizar el caso. Afirmó que las investigaciones preliminares apuntan a la delincuencia organizada, con detenidos ya en proceso, y confió en la Fiscalía de Michoacán para esclarecer los hechos sin sesgos políticos.

Sobre el libro de Julio Scherer Ibarra, que critica al movimiento de la Cuarta

Transformación, la mandataria declaró: "No lo he leído ni lo voy a leer. No creo que tenga mucho impacto". Explicó que no se investigará su contenido por ausencia de denuncias formales, ya que se trata de un texto periodístico sin pruebas judiciales. Invitó a presentar evidencias si existen irregularidades.

La presidenta Sheinbaum pidió no politizar el caso del asesinato de Carlos Manzo; Esto fue parte de la mañana en la que abordó las declaraciones de Grecia Quiroz y el libro de Scherer Ibarra

En redes sociales, las declaraciones generaron polémica. Usuarios criticaron a Sheinbaum por minimizar el libro, contrastando sus afirmaciones de "autocrítica" con la realidad de no indagar presuntas corrupciones internas, etiquetándolo como "negacionismo". Otros apoyaron su postura, defendiendo la transformación y reprobando "ataques oportunistas". Sobre Quiroz, reacciones divididas: simpatizantes de Morena la acusan de "politizar el duelo", mientras opositores exigen investigaciones imparciales, destacando tensiones en Michoacán.

Otros temas incluyeron el aumento de la meta de viviendas en Zacatecas a 26 mil unidades, avances en vacunación contra sarampión (con énfasis en grupos prioritarios), solidaridad internacional y revisión del T-MEC para evitar abusos en arbitrajes. La conferencia subrayó el compromiso con la equidad social y la transparencia.

APUNTES ELECTORALES

De acuerdo a Latinus, la iniciativa de reforma electoral se presentará la semana entrante y el borrador muestra una reducción de 25% en el financiamiento a los partidos políticos, una disminución de consejeros electorales en el INE, que pasan de 11 a 8, más una cámara de diputados con 508 legisladores con representación migrante que aumentará el número de integrantes en San Lázaro.

El coordinador de los senadores del Partido Verde, Manuel Velasco, confirmó que aún no hay acuerdo con Morena en cuanto a la reforma electoral, pues afirmó que confía que las propuestas de su partido sean incorporadas a la iniciativa.

Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>

El contenido de esta columna es responsabilidad exclusiva del columnista y no del periódico que la publica.



Foto: Gobierno de México